
5 Pièces

120 m²

Réf. 4592-RMO

374 000 €

St-Cannat
Maison à vendre (13760)
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M-OI  Saint-Cannat  vous  présente  à  la  vente  une  maison  pleine  de

charme.Situation  et  contexte  :Située  en  plein  cœur  du  village,  cette

maison du 19e siècle se trouve dans une impasse paisible. Idéale pour

ceux  qui  cherchent  à  combiner  la  tranquillité  du  village  et  la  proximité

des  commodités  locales.Description  intérieure  :Le  rez-de-chaussée

offre  une  pièce  de  vie  d'environ  45  m²,  comprenant  un  salon

accueillant,  un  espace  repas  et  une  cuisine  ouverte  sur  une

cour.L'agencement  profite  d'une  belle  clarté  naturelle  et  l'espace

quotidien invite à la détente et au partage.Coin nuit :À l'étage, ...

M-OI  Saint-Cannat  presents  for  sale  a  house  full  of  charm.Situation  and

context:Located in the heart of the village, this 19th century house is in a peaceful

cul-de-sac.  Ideal  for  those  looking  to  combine  the  tranquility  of  the  village  and

proximity to local amenities.Interior description:The ground floor offers a living room

of  approximately  45  m²,  including  a  welcoming  living  room,  a  dining  area  and  a

kitchen opening onto a courtyard.The layout benefits from beautiful natural light and

the  daily  space  invites  relaxation  and  sharing.Sleeping  area:Upstairs,  three

bedrooms, one with a south ...
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